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【雅加达】创意经济与
旅 游 部/创 意 经 济 与 旅 游
局预计，2024 年开斋节期
间创意经济与旅游领域的
经济营业额将达到 276.11
万亿盾。

在“Sandi Uno 的每周简
报”中，该会议以混合方式
于 周 一（1/4）在 雅 加 达 曼
哈顿酒店举行，创意经济

与旅游部战略政策部长助
理黛西·鲁哈蒂 (Dessy Ru-
hati) 表 示 ，与 去 年 开 斋 节
的潜在经济营业额 240.01
万亿盾相比，这一数字大
幅增长了 15%。 2024 年开
斋节假期期间民众流动的
潜力据交通部预测，开斋
节 假 期 期 间 将 有 约 1.936
亿 人 出 游 。 与 2023 年 开

斋节期间相比，这一数字
有所增加，即 1.238 亿人。

国内游客的流动将主
要流向爪哇岛，拥有三大
旅游目的地区，即中爪哇
省 6，160 万 人 、东 爪 哇 省
3，760 万人和西爪哇省 3，
210 万人。

其 中 ，16.2% 的 旅 客 来
自东爪哇，14.7%来自大雅

加达环区，13.5%来自中爪
哇 ，使 用 四 种 交 通 方 式 ，
即 火 车 、公 共 汽 车 、汽 车
和私人摩托车。

根 据 之 前 的 调 查 ，创
意经济与旅游部预测，海
滩/湖泊、烹饪中心、山脉/
农业旅游、休闲公园/动物
园和购物中心将成为本开
斋节的旅游景点。

今年开斋节假期最受
欢迎的旅游目的地是日惹
特区，包括 Malioboro 和 Pa-
rangtritis；中 爪 哇 省 ，即 婆
罗 浮 屠 ；东 爪 哇 ，即 布 罗
莫 ；西 爪 哇 包 括 Ciwidey、
Pangandaran 和 Lembang；和
大雅加达环区，包括茂物
Puncak 和 Ragunan 动 物
园。 平均旅游时间达到 2
至 4 天或 1 天（一日游）。

出席“Sandi Uno 每周简
报”的还有，创意经济与旅
游 部 长/创 意 经 济 旅 游 局
局长善迪亚卡，以及第一
梯队和第二梯队官员；以
及受邀嘉宾。

（Bam/亮剑）

Dessy RuhatiDessy Ruhati 在创意经济旅游部长善迪亚卡与其他代表的陪同下发表演讲在创意经济旅游部长善迪亚卡与其他代表的陪同下发表演讲。。

影院行业开始复苏
CGV影院不断扩张
【本 报 讯】PT Graha

Layar Prima Tbk/BLTZ 或
CGV Cinemas 评 估 ，印 尼
电影业已进入复苏的过
程 ，恢 复 到 大 流 行 之 前
的情况。

这 与 经 济 复 苏 和 人
们购买力的提高是相一
致 的 ，在 放 映 影 片 的 阵
容和观众人数增加的支
持 下 ，影 院 业 的 业 绩 最
终也会增加。

Graha Layar Prima 董
事 长 布 拉 达 纳 达
（Bratanata Perdana）解 释
说 ，CGV Cinemas 经 营 的
影 院 业 务 ，未 来 的 前 景
广阔明朗。由于印尼电
影院银幕与人口比例很
小 ，电 影 院 业 务 的 潜 力
仍然很大。

印 尼 每 10 万 人 口 的
屏 幕 数 量 约 为 0.76 块 。

而泰国等邻国的影院银
幕比较高，分别为 1.7 左
右 、马 来 西 亚 为 3.6、新
加坡为 4.6。

布 拉 达 纳 达 于 周 六
（30/3/2024）说 ：“ 印 尼 仍
有许多城市没有电影院，
因此印尼的电影院业仍
有较大增长的空间。”

CGV Cinemas 显 然 将
继 续 在 印 尼 扩 张 。 2023
年 ，CGV Cinemas 开 张 三
家 影 院 ，共 有 14 面 银
幕 。 目 前 ，CGV 影 院 在
印 尼 拥 有 64 个 地 点 、
422 面银幕。

CGV Cinemas 不 仅 提
供 看 电 影 的 场 所 ，还 为
观众提供享受各种娱乐
和 艺 术 活 动 的 场 所 ，例
如音乐会、晚会首映、游
戏和锻炼的场所。

（松鹤）

可可价格飙升，工业部为本土巧克力行业制定策略
【本报讯】工业部工农总

司长布杜（Putu Juli Ardika）表
示，国际巧克力原材料价格飙
升，将对印尼产生影响。布杜
于周日（31/3/2024）在与工业
部共进开斋晚餐的场外说：

“在国内仍然很酷，没有人告
诉我们这行业的情况，但无论
如何，肯定会有影响。”

他说，去年可可豆价格飙
升，原因是加纳和科特迪瓦的
可可豆产量下降。恶劣的气
候和老化的可可树是主要原
因。而各国对巧克力的需求
却不断增加。

因此布杜说：“我们进口
的可可豆，不久前的数据是

55%，而 45%是国内生产的。
十年前，86%是国内生产的，
只有10-15%是为了延续而进
口的。”

他说印尼也有类似情况，
即可可树已经老化了，而几乎
所有可可种植园都属于小农。

此外，可可加工产能利用
率也处于55%的水平。为此，
业部在短期内工将推广可可
树青春化，使其产量提高至每
公顷600公斤，目前平均产量
为每公顷200公斤。

他还将与巧克力工匠合
作，通过培训农民创建优质苗
圃来开发可可豆种植园。

(松鹤)


